

Rückblick und News aus der Schule



PRIMARSCHULE PFYN

Schulbeginn

Nach 5 Wochen Schulferien starteten am Montag, 13. August 2018, 155 Schulkinder ins neue Schuljahr. Das sind 5 Kinder weniger als im Vorjahr. Die sinkenden Schülerzahlen machen sich besonders im Kindergarten mit 26 Kindern in beiden Jahrgängen bemerkbar. Mit 65 Kindern in der Unterstufe und 64 Kindern in der Mittelstufe sind die Zahlen auf der Primarstufe ausgeglichen.

Im Team der Lehrpersonen hat Paula Grandits den Kindergarten Trotte von Eva Bühler übernommen. Auf der Unterstufe heissen wir neu Lea Bernhardt willkommen. Irene Bruhin haben wir als Vertretung von Rita Geiges verpflichten können.

Der Schulfotograf war bereits in der zweiten Schulwoche vor Ort und hat die Klassenfotos erstellt. Am 27. August wurde der Elternabend mit Workshops durchgeführt. Der Start ins neue Schuljahr ist gut gelungen.

Hauswartung Mehrzweckhalle

Dem Aufruf für die Hauswartung im letzten Info folgten 7 Interessierte, 5 davon aus Pfyn. Wir haben mit 4 Bewerbern Gespräche geführt. Dabei stellten sich viele Fragen um das Pensum und die Arbeit als Hauswart in einer Mehrzweckhalle. Dies hat uns dazu bewogen, die Stelle einem berufstätigen Hauswart mit viel Erfahrung zu vergeben, der uns bezüglich der Einrichtungen beraten und den Betrieb selbständig aufnehmen kann. In ein paar Jahren wird er die Mehrzweckhalle mit eingespielten Abläufen einem Nachfolger übergeben können. Herzlichen Dank allen Interessenten aus Pfyn, wir bleiben für eine Nachfolgelösung in Kontakt. Die Hauswartstelle haben wir an der Behördesitzung vom 3. September an Herrn Hannes Tobler aus Herdern vergeben. Er wird in einem späteren Info Gelegenheit erhalten, sich vorzustellen. Der Stellenantritt ist für April 2019 mit einem 70 % Pensum vorgesehen.

Evaluation 2018

Vom 4. – 6. Juni waren zwei Personen vom kantonalen Evaluationsteam in unserer Schule und beobachteten den Unterricht, führten Einzel- und Gruppengespräche und lieferten vor den Schulferien einen umfassenden Bericht ab. Die Behörde und das Lehrpersonenteam wurden mündlich orientiert. Wir durften ein erfreuliches Resultat entgegen nehmen. Im Rahmen der Weiterentwicklung unserer Schulorganisation beschäftigt sich die Behörde zusammen mit der Schulleitung mit dem Bericht und prüft Massnahmen zur weiteren Optimierung. Gerne werden wir an einem Elternabend am 12. Dezember über das Resultat der Evaluation und der geplanten Massnahmen informieren und am anschliessenden Apero mit Ihnen ins Gespräch kommen.

Elternabend Evaluation
Mittwoch, 12. Dezember 2018
19.30 Uhr in der Trotte

Nach einem heissen Sommer mit grosser Trockenheit ist der Herbst eingetroffen, ich wünsche Ihnen sonnige Herbsttage.

Erich Schaffer,
Präsident Primarschule Pfyn